

Anuncian selección para Liga de Naciones de Concacaf



Luis Javier Paradela. Photo: CONCACAF

La Habana, 14 mar (JIT).- La Asociación de Fútbol de Cuba (AFC) reveló la nómina de 23 jugadores que participará en las venideras fechas de la Liga de Naciones de Concacaf 2022-2023.

El conjunto, bajo la dirección de Pablo Elieir Sánchez, chocará el próximo 23 de marzo ante Barbados como visitante.

Luego regresará al estadio Antonio Maceo de Santiago de Cuba para cerrar la fase de grupos frente a

Guadalupe el día 26, partido en que se jugarán el ascenso al nivel A del torneo y el boleto a la Copa de Oro de 2023.

La ausencia más notable resulta la del delantero del Norwich City inglés y estrella de la selección Onel Hernández, quien sufrió una lesión con su club a última hora y se evalúa aún su gravedad.

«Sin duda es una baja sensible, pero en este momento debemos poner toda la confianza en jugadores que, si bien tienen menos experiencia, gozan de mucho talento y con muy buenas actuaciones en clubes foráneos», valoró Miguel Ángel Díaz, secretario general de la AFC.

Jóvenes de calidad contrastada como Yasnier Matos y Daniel Díaz se erigen como los candidatos más fuertes para sustituirlo.

El plantel muestra otras ausencias como las de los lesionados Christian Flores y el central Modesto Méndez.

Por otro lado, resaltan las incorporaciones de los cienfuegueros Jassael Herrera y el medio Neisser Sandó, este último sustituto natural de Davide Incerti, igualmente ausente a este llamado.

También notable el regreso del pinareño Jorge Luis Corrales luego de recuperarse totalmente de una lesión que le mantuvo alejado de las canchas.

«Tenemos un solo objetivo, clasificar como primeros de grupo a la Copa de Oro y jugar el nivel A de la Liga de Naciones de Concacaf. Contamos con un grupo amplio y polivalente, con mucha juventud y muy talentoso, en el que confiamos para ello», destacó para JIT el técnico cubano.

El llamado resalta también porque repiten jóvenes como Mario Peñalver y Greibel Palma, además de Daniel Díaz y Carlos Denilson Milanés, quienes junto a otros se muestran como el futuro promisorio de la absoluta cubana.

«Intentamos que todos tengan oportunidades para que demuestren que pueden, sabemos que hay muchos jugadores con talento, pero consideramos que los que están aquí responden a nuestras necesidades. Los casos de Peñalver y Greibel son ejemplos de jóvenes que lo hicieron bien y se ganaron la continuidad», explicó Sánchez.

El equipo bajo el mando del técnico pinareño se compone de los porteros Sandy Sánchez Mustelier, Nelson Johnston Barrientos y Raiko Arozarena González.

En la defensa aparecen Dariel Morejón Rodríguez, Jassael Herrera Madrazo, Mario E. Peñalver Ibáñez, Greibel Palma González, Yunion Yuri Pérez Pérez, Yosel Piedra Guillén, Carlos Alberto Vázquez Fernández y Jorge Luis Corrales Cordero.

En mitad de la cancha estarán Rolando Abreu Canela, Carlos Denilson Milanés Navarro, Neisser Sandó Herve, Karel Espino Contreras, Aricheel Hernández Mora, Dayron Reyes y Roberney Caballero Ariosa.

Delante jugarán Willian Pozo Venta Rueda, Luis Javier Paradela Díaz, Yasnier Matos Rodríguez, Maikel Reyes Azcuy y Daniel R. Díaz Quiala.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/316538-anuncian-seleccion-para-liga-de-naciones-de-concacaf>



Radio Habana Cuba